



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

Prepara talleres con recursos útiles y didácticos
www.escribirecursos.com

gdi Software a la medida
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

RACSA Navegue de forma Segura

un-mundo.org
 américa latina
 Contraparte

S A L
 SHINE A LIGHT

15/12/2010

PARAGUAY: Trata de personas: restituyeron a Paraguay a joven que era prostituida en Córdoba

La chica tiene 15 años y fue entregada a sus abuelos. Su madre y la pareja están detenidos, acusados de explotarla sexualmente

Una chica de 15 años que fue rescatada en octubre de un prostíbulo ubicado en la misma manzana que la Guardia de Infantería, de Córdoba, fue restituida a sus abuelos paraguayos en un trámite realizado en el consulado de ese país en la Capital provincial, que contó con la intervención de Interpol y la Oficina de Restitución Internacional de Paraguay (creada para localizar en el extranjero a paraguayos víctimas del delito de trata de personas)

La jovencita, al parecer, era sometida por su madre y su actual pareja, hoy detenidos por orden de la fiscal Eve Flores. Se trató de operativos para clausurar whisquerías del centro de Córdoba, encarados por una comisión policial liderada por la comisaria Claudia Flores.

La madre, hoy en prisión, presenta un pasado de explotación sexual. Se sospecha que para aliviar su situación, terminó aliada a su explotador.

<http://www.lavoz.com.ar/trata-de-personas-restituyeron-paraguay-%EF%BF%BDa-joven-que-era-prostituida-en-cordoba>

Buscar en el sitio

BUSCAR